

Le 19 décembre 2023

Annnonce du programme Sport Sans Abus

Sarah-Ève Pelletier, la toute première commissaire à l'intégrité dans le sport au Canada, quittera ses fonctions au début de l'année 2024.

La commissaire Pelletier a pris cette décision difficile et personnelle suite à un lancement réussi et aux 18 premiers mois d'opérations de Sport Sans Abus, le tout premier programme indépendant de sport sécuritaire au Canada. « En tant que Commissaire à l'intégrité dans le sport, je fus guidée par une profonde motivation d'agir en tant qu'agente de changement positif pour la communauté sportive canadienne, avec les athlètes au cœur de celle-ci, a annoncé la commissaire Pelletier. Depuis les débuts de cette fonction, ma passion pour cette mission n'a jamais faibli. Je suis fière de ce que nous avons bâti au sein du Bureau du Commissaire à l'intégrité dans le sport (BCIS). Je suis certaine que ceci servira de tremplin à l'évolution du programme, qui ne peut être que bénéfique à l'avancement du sport sécuritaire pour tous ».

« Sarah-Ève a joué un rôle déterminant dans ces premières étapes de Sport Sans Abus. Elle et l'équipe qu'elle a formée ont jeté des bases impressionnantes pour l'avenir du programme, a déclaré Marie-Claude Asselin, chef de la direction du Centre de règlement des différends sportifs du Canada (CRDSC), l'organisme mandaté par le gouvernement du Canada pour mettre sur pied le programme. Au nom du CRDSC et de l'équipe du BCIS en particulier, je tiens à la remercier pour son leadership et ses efforts inlassables, ainsi que pour son immense contribution à la mise en place d'un cadre national pour prévenir et contrer la maltraitance dans le sport au Canada ».

La recherche du prochain commissaire débutera au cours de la nouvelle année. La commissaire Pelletier conservera ses fonctions actuelles pendant les premiers mois de 2024, afin d'appuyer et de faciliter la transition pour l'équipe et son successeur.

* * *